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No dia 10 do mês de novembro de dois mil e quinze, às nove horas e quinze minutos, teve 13 

início na SMA (Secretaria Municipal de Administração), Rua Siqueira Campos número 14 

1300, décimo andar, sala mil, a quadricentésima quadragésima sexta reunião ordinária do 15 

Conselho de Administração do PREVIMPA. Estiveram presentes os conselheiros: Luis 16 

Fernando de Fraga Silva, Edson Zomar de Oliveira, Luciane Pereira da Silva, Luis 17 

Ferrari Borba, Paulo Valentim Saldanha Fernandez, Marilena Ruschel da Cunha, Josane 18 

Gauer, Ari Krasner, Adriane da Silva Carvalho, Antonio Carlos da Costa Pinto, Idalina 19 

Fagundes Venturini, Laerte Campos de Oliveira, Marisa Ney Santos Pinho, Maercio de 20 

Almeida Flores Cruz, Oneia da silva Machado, Clarazete Gautério de Farias Adroaldo 21 

Bauer Spíndola Corrêa, Isabel Cristina Junqueira.  A reunião foi presidida pela 22 

Conselheira LUCIANE PEREIRA DA SILVA e LUIS FERNANDO DE FRAGA SILVA 23 

como secretário.  Iniciada a reunião, Luciane colocou em votação a Ata de nº 022 de 20 de 24 

outubro de 2015 que foi aprovada por unanimidade. Em seguida passou aos informes. O 25 

conselheiro EDSON informa que o sindicato dos municipários (SIMPA) realizara um 26 

congresso para discutir, entre outros assuntos, filiação a uma central sindical. LAERTE  27 

homenageia o secretário executivo do CAD com a entrega de um diploma por bons 28 

serviços prestados ao Município de Porto Alegre. LAERTE informa também, que será 29 

necessária uma ampla discussão sobre emendas na Lei 478 que dispõe sobre o 30 

Departamento Municipal de Previdência dos Servidores Públicos do Município de Porto 31 

Alegre, disciplina o Regime Próprio de Previdência Social dos Servidores e dá outras 32 

providências. Conselheiro ADROALDO solicita informes do período em que ocorrera a 33 

nova licitação para contrato de empresa de vigilância. Conselheira MARILENA pergunta 34 

se a atual empresa presta bons serviços ao previmpa. LAERTE  responde que a empresa 35 

atende a necessidade da autarquia, e que o problema e quanto ao recolhimento de 36 

impostos. Não havendo mais nada a informar, a presidente passou a palavra ao relator do 37 

processo nº 009.003509.15.0, conselheiro ANTONIO CARLOS COSTA PINTO que leu 38 

seu parecer e foi aprovado pelos demais conselheiros. LUCIANE PEREIRA DA SILVA 39 

encerra a reunião às dez horas, eu LUIS FERNANDO DE FRAGA SILVA secretário 40 

deste Conselho, lavrei a presente Ata que, após lida e aprovada, será assinada pelos 41 

presentes.  42 

 43 
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